

Lurah Hidayatuddin Akan Ramaikan HUT RI ke 77 Dengan Berbagai Lomba di Tuwung Baru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JURNALIS.ID

Aug 9, 2022 - 13:56



BARRU- Dalam rangka memeriahkan HUT RI Ke 77 Tahun 2022, Pemerintah Kelurahan Tuwung Kec. Barru Kab. Barru akan menggelar berbagai kegiatan lomba.

Kegiatan yang di kemas dengan berbagai macam lomba dinamakan Tuwung menuju Puncak Ketawa yang tentunya ide dari pelaksanaan kegiatan ini tak adalah Lurah Tuwung Hidayatuddin, S. IP, MH.

Ia menuturkan, kegiatan ini sebagai moment kerinduan untuk ikut menyemarakkan hari kemerdekaan, salah satunya mengenang jasa-jasa pahlawan kita yang berjiwa patriotis dengan menghadirkan berbagai kegiatan pesta rakyat di Kelurahan tuwung.

Tuwung Menuju **PUNCAK** *etawa*

Tgl-15-Ags S/d Tgl 17-Ags-2022



**PEMUDA
MALLAWA
COPPENG
COPPENG**

HIDAYATUDDIN, S.IP., MH
(Lurah Tuwung)

**DIRGAHAYU
INDONESIA**

17 AGUS 2022



Sponsor By :



" Ghina Sakinah "



"Banyak pemuda yang akan ikut terlibat salah satunya pemuda mallawa di salah satu lingkungan di Kelurahan Tuwung. Melalui kegiatan ini tentunya kita berharap kegiatan ini menjadi moment rutin dan kedepannya nanti kita juga akan membuat lomba-lomba seperti ini namun di kemas dalam kearifan lokal di saat HUT Kab.Barru kedepan " Ujanya, Selasa (09/08/2022).

la juga menambahkan bahwa bagi masyarakat yang mau ikut lomba tidak wajib warga yang berasal dari Kelurahan Tuwung akan tetapi bisa untuk semua warga Kabupaten Barru, karena kebahagiaan ini perlu kita bagikan ke semua orang agar semua bisa merasakan jiwa kemerdekaan di setiap momen lomba.

Untuk diketahui, jenis lomba yang akan dilaksanakan antara lain Lomba Balap Karung Memakai Helem khusus Putra, lomba lari karung (putri), lomba lari kelereng, lomba makan kerupuk, lomba memasukkan paku kedalam botol, lomba estapet tepung, lomba muka karet, mengeluarkan pinpong di dalam kardus, ambil koin didalam tepung, lomba panjat pisang, lomba menangkap bebe (Dewasa), lomba lagu bugis karaoke dewasa (putri).

Tidak hanya itu, Lurah Tuwung Hidayatuddin juga akan menggelar lomba hiburan yaitu permainan Joker dan bola futsal menggunakan Daster. Untuk pelaksanaannya akan dimulai pada tanggal 15 - 17 Agustus 2022.

(**)